

El Unión Financiera inicia la temporada con una derrota en su visita al Peñas Huesca

BALONCESTO

:: HUGO VELASCO. El Unión Financiera Oviedo Baloncesto perdió anoche en su debut esta temporada en la Liga LEB Oro en la cancha del Peñas Huesca, por 77-75.

El encuentro resultó muy equilibrado en los dos primeros cuartos. En el tercero, los ovetenses remontaron, poniendo en el electrónico el empate a 56 tantos tras perder por 16 puntos.

El 'cinco' aragonés cobró de nueva ventaja en el marcador, pero a

PEÑAS HUESCA 77 U. FINANCIERA 75

Peñas Huesca: K. Fulwood (9), G. Colom, J. La Fuente (6), Lluís Costa (23), M. Portalez, D. Bordignon (12), G. Huskic (5), T. Sedekerskis (7), C. Diaz (6) y G. Maldunas (9).

Unión Financiera Baloncesto Oviedo: Fernando Fernández (6), Diego Sánchez (2), Agustín Prieto, Víctor Pérez (8), Ferrán Basas (12), Justin Crogsile (8), Jordan Swing (17), Dan Trist (17) y Kevin van Wijk (5).

Parciales: 25-21, 48-36, 62-57, 77-75.

Árbitro: Francisco Javier Bravo Loroño y Juan Ramón Hurtado Almansa. Fue expulsado por cinco faltas personales, el jugador del Huesca Daniel Bordignon.

Incidencias: Palacio Municipal de los Deportes de Huesca, 500 espectadores.

falta trece segundos, los asturianos empataron a 75, pero Lluís Costa dio la victoria a los oscenses (77-75).

Pasqui abre las puertas del Barça al internacional gijonés Carlos Ruesga

BALONMANO

:: J. L. C. La marcha de la 'estrella bielorrusa Sergei Rutenka a Catar y la presencia de Carlos Ruesga en el Barcelona B, con el que sacó ficha esta semana y jugará en breve algunos partidos para terminar de recuperarse de la grave lesión de rodilla, abre las puertas al internacional gijonés de cara a incorporarse al primer equipo azulgrana.

De hecho, a Pasqui, entrenador del vigente campeón de Europa, le agrada la idea del poder tener bajo sus ór-

denes a uno de los jugadores más espectaculares en ataque del mundo.

El preparador del considerado mejor equipo del mundo de balonmano reconoce que «estamos en el Barcelona y aquí no hay ninguna puerta cerrada».

Pasqui, que afirmó estos días que no fichará ningún sustituto de Rutenka, reconoce que existe esa posibilidad, «porque es un jugador bastante apetezible, pero no solo para nosotros, sino para cualquier equipo. Sabemos que tiene varias ofertas a la espera de su total recuperación».

Ruesga se inscribió como jugador del Barcelona B y comenzará a entrenarse ya de forma inminente.

El cuerpo técnico azulgrana ve con buenos ojos que el oro mundialista y bronce europeo con España entre en competición con el Barcelona B de cara a que los más jóvenes aprendan a su lado. Curiosamente en este sentido, el Barça de baloncesto fichó para su filial al destacado jugador checo Lubos Barton con el mismo fin.

Ruesga se lesionó con la selección en mayo en León contra Alemania y le privó de jugar con el Veszprem la Final Four, que si disputó la temporada anterior. No tiene prisa, pese a que recibirá ya el alta médica, por lo que parece que para la visita del filial azulgrana al Juanfensa Comunicalia el próximo día 24 no llegará.



Carlos Ruesga.

Asturias luchará por un lugar en el podio del Nacional sub 25

GOLF

El equipo del Principado fue superado en la ronda de semifinales por el del País Vasco

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Al final no pudo ser y Asturias tendrá que conformarse con luchar hoy el bronce en el Campeonato de España interautonómico masculino sub 25 de Primera División, tras caer ayer en semifinales en los greens de La Barganiza ante el potente equipo del País Vasco, gran favorito para adjudicarse el título desde el comienzo del tomeo, por 5-4.

Fue el duelo más reñido de la jornada. No comenzó mal la jornada para los golfistas que dirige Borja del Campo que se mostraron superiores a los vascos en los encuentros de 'fourstroke' por 2-1, gracias a las victorias de Carlos García-Mancebo y Álvaro Postigo y de Iván Cantero y Kiko Rosete. Eso sí, tuvieron que jugar hasta en el último hoyo para certificar el triunfo.

Sin embargo, sabían que esta diferencia podría resultar insuficiente en los partidos 'match' que se celebraron por la tarde, ante la sólida formación



Iván Cantero. :: E. C.

del País Vasco. Y así fue, ya que solo el llanisco Iván Cantero y el gijonés Kiko Rosete fueron capaces de conseguir la victoria frente a sus rivales, que mostraron toda su fortaleza en esta parte del enfrentamiento, en el que los asturianos cayeron por la mínima. De esa forma, se quedaban fuera de una

final por la que había luchado desde el primer golpe del campeonato y, por lo tanto, sin opciones de alcanzar el título ante los seguidos asturianos, que en un buen número volvieron a seguir ayer el campeonato en el campo sierrense.

Asturias se enfrentará desde primeras horas de esta mañana Andalucía, vigente campeona, por la tercera plaza, y el País Vasco con Cataluña por llevarse el campeonato.

La Llorea, octava en el Europeo

El equipo de La Llorea, integrado por Paula Neira, Elena Arias y Cecilia Alonso, se mostró mas entonadas en la segunda jornada del Europeo por clubes femenino, que se disputa en Old Lake Golf Club (Hungría), al situarse en la octava plaza.

Paula Neira volvió a ser la mejor jugadora del conjunto gijonés, al entregar en la casa club una tarjeta de 71 golpes (+1), con la que logró encaramarse hasta la decima plaza de la tabla individual. Elena Arias también puntuó para la formación de La Llorea, con un resultado de 77 impactos (+7) y se colocó en la posición 21. El equipo de La Llorea totaliza 303 golpes, a 23 del equipo que lidera el campeonato, el Racing Club de Francia.

Esteban Carril, elegido mejor entrenador femenino del año

TENIS

:: S. GARCÍA ANTÓN

GIJÓN. Un premio que reconoce el trabajo y, también, los resultados. El gijonés Esteban Carril recibirá durante la celebración del Abierto de Valencia un galardón que acredita su labor a pie de cancha.

El entrenador gijonés ha sido reconocido como el mejor técnico femenino por el Registro Profesional del Tenis. Un galardón que lle-

ga relacionado, directamente, con su labor como entrenador de Johanna Konta, la tenista británica que está protagonizando una espectacular progresión de la mano de Carril, con TM Tennis Academy, cuya sede se ubica en el Centro Astunano de La Habana de Gijón. De hecho,



Esteban Carril

al centrar parte de su entrenamiento en Asturias, Konta empezó a trabajar a finales de 2014 en la parte psicológica con Juan Coto. Y todo

esto se dejó notar en su tenis: entre sus víctimas esta campaña están Garbine Muguruza y Ekaterina Makarova.

Konta (17 de mayo de 1991) cierra esta semana como la número 1 británica, en el puesto 66 de la WTA.

Anteriormente, en masculino, Carril ya dejó claro su buen hacer como técnico. En menos de tres años, Roberto Bautista pasó del puesto 280 al 48 de la ATP, además de ser convocado en dos ocasiones para formar parte del equipo español de Copa Davis, ante la República Checa en la final de 2012, y ante Canadá, en primera ronda de 2013.

Manuel Busto entra en la Real Orden del Mérito Deportivo

PIRAGÜISMO

El palista de Villaviciosa, que recogerá el premio el próximo día 14 en Madrid, logró la distinción con categoría de medalla de oro

:: L. RODRIGUEZ.

VILLAVICIOSA. La amplia trayectoria de Manuel Busto no pasa inadvertida para los máximos responsables del deporte español.

El piragüista mallayo, que conquistó el título mundial de la modalidad de maratón, entra en la Real Orden del Mérito Deportivo con categoría de medalla de oro por derecho propio.

Y no es por casualidad, porque al margen de dominar esta especialidad de kayak en las pruebas de larga distancia también ha brillado con luz propia en el Descenso Internacional del Sella y en pruebas de similares características.

Tampoco pueden dejarse en el tintero las seis medallas de oro y dos de plata en los Europeos de maratón y otras cinco medallas de oro y una de plata en competición de la Copa del Mundo, sin olvidar un gran número de preseas en los



Manuel Busto. :: E. C.

Campeonatos de España y su presencia en el equipo español que participó en los Juegos Olímpicos de Atlanta.

Cabe señalar que esta distinción se otorga tanto a personas físicas como jurídicas, entidades públicas o privadas, españolas o de otros países por una trayectoria notoriamente distinguida en la práctica del deporte, en el fomento y enseñanzas de la educación física. También a eminentes servicios en la investigación, difusión, organización y desarrollo de la cultura física y del deporte.

Busto recogerá el galardón el próximo día 14 en Madrid.

El Grupo realiza en La Coruña su último ensayo

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo femenino de voleibol del Grupo Covadonga realizará mañana su último test de pretemporada en La Coruña ante el Zalaeta (12 horas, polideportivo Barrio de las Flores).

Las jugadoras que dirige Saul Pe-

rez han ido de menos a más en los partidos de preparación.

Sin en los primeros les costó meterse en el juego por las numerosas ausencias, en los recientes ensayos salieron muy airosas. Sin ir más lejos, el pasado sábado ganaron con solvencia al potente Emevé de Lugo, que descendió de la División de Honor.

Para el encuentro contra las coruñesas, el preparador gijonés tiene disponibles a todas sus jugadoras, por lo que la prueba será más que valiosa de cara al inicio liguero en la Superliga 2 la próxima semana en Soría ante la selección júnior.